

A Saint Joseph Viala, nous prôtons la mixité sous toutes ses formes en vue de la Société de demain.

Ces manifestations sportives nous offrent cette opportunité qui réussissent à nos élèves qui sont exemplaires, s'adaptent vite et sortent victorieux.

Nous sommes très fiers de vous autant au niveau du comportement que des performances. BRAVO !



On dirait qu'ils ont joué au rugby toute leur jeune vie de petits Marseillais ! En ce jeudi 12 octobre 2023, alors que la ville s'apprêtait à être envahie par 100.000 supporters britanniques venant assister aux 1/4 de finale du Mondial de rugby au Vélodrome, nos élèves ont mis le feu aux terrains du Stade Marseillais Université Club. Ceux qui imaginaient que nos minots seraient bien embarrassés pour jouer avec un ballon ovale en ont été pour leurs frais !

Car il fallait voir courir ces petits springboks (sud-africains) et ces mini pumas (argents) – pour filer la métaphore avec la vraie Coupe du Monde – pour comprendre que les enfants, ça apprend... très vite ! Il y a un mois, ils ne connaissaient rien pour la plupart aux règles du rugby. Ils ont intégré fissa la passe vers l'arrière et la disposition en ligne face à l'adversaire.

Arrivés du 15^e arrondissement, les scolaires de St-Joseph Viala rayonnent. C'est leur première participation à une rencontre sportive M24. Leur joie de vivre sur notre reportage vidéo est tout simplement éclatante.

Ont également été récompensés en primaire pour leur place de 2^{ème} Saint-Charles Camas 2 et Jeanne d'Arc 2, pour leur place de 3^{ème} Saint-Charles Camas 3 et Saint-Barnabé 2, pour leur place de 4^{ème} Saint-Barnabé 1 et Saint-Joseph Viala.